



PAN apuesta por Santiago Creel, PRI por Ruiz Massieu y Beatriz Paredes: Ezra Shabot

En su colaboración con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Ezra Shabot, analista político, habló sobre la alianza opositora y sus dificultades para conformarse.

“El PAN va con Santiago Creel, mientras que la nomenclatura priista estará entre Claudia Ruiz Massieu y Beatriz Paredes y la sociedad civil estará buscando otro candidato, si están hablando de mujeres, ahí estará la figura de Xóchitl Gálvez, pero pueden aparecer otros”, indicó.

Asimismo, consideró que si Va por México “no consigue prender a la ciudadanía, se irán a buscar diputaciones y senadurías”.

La alianza Va por México, integrada por PRI, PAN y PRD revelará a su candidato presidencial para las elecciones de 2024 el próximo 3 de septiembre, luego de realizar un proceso interno, tras la creación del Frente Amplio por México.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/6/26/pan-apuesta-por-santiago-creel-pri-por-ruiz-massieu-beatriz-paredes-ezra-shabot-597257.html>